

FREITAG, 16. MAI 2014



„Bethree“-Sängerin Mayelis Guyat.

FOTOS: PROMO

Voller Leidenschaft, Sehnsucht und Schmerz

Sonntag: Konzert mit „Bethree“ in der Dorfkirche Gortz

Gortz – Zu einem Konzert mit der Band „Bethree“ lädt der Förderverein Gortz am Sonntag, 18. Mai, um 16 Uhr in die Dorfkirche Gortz ein. Das Berliner Latin-Damen-Trio spielt überwiegend brasilianische und spanische Musik. Sie unternehmen einen Streifzug durch die Welt des kubanischen Boleros, Bossa Nova, Latin, Jazz und Flamenco. Die Sängerin Mayelis Guyat ist eine gebürtige Kubanerin, die mit ihrer kraftvollen

Stimme begeistert. Silke Fell an der Gitarre, brilliert mit ihrem präzisen und kristallklaren Gitarrenanschlag genauso wie Maïke Scheel mit ihrem exzellent-groovenden Bass-Rhythmus. Aus dieser Kombination entsteht ein Programm, das gute Laune macht und durchs Herz direkt in die Beine geht, denn mit ihrer Musik malt die Formation „Bethree“ Bilder voller Leidenschaft, Sehnsucht, Liebe und Schmerz.